

# *Le groupe britannique de solidarité avec Cuba participera à la rencontre de Londres pour les 5*

---



La Havane, 4 mars (RHC)- Le groupe britannique de solidarité avec Cuba participera, aux côtés de professionnels du secteur juridique, d'organisations des droits de l'Homme, de dirigeants syndicaux, d'écrivains, de professeurs d'université et d'activistes de la solidarité du monde entier à la commission internationale d'enquête sur l'affaire des 5 antiterroristes cubains condamnés aux États-Unis, qui siègera les 7 et 8 mars à Londres.

Pour connaître les détails de l'organisation de la rencontre, nous avons téléphoné à Red Miller, directeur de la Campagne « Cuba-Solidarité » en Grande Bretagne:

«Beaucoup de personnes participeront à la commission internationale. Plus d'une vingtaine de personnalités du monde entier en feront partie. Il y aura aussi des avocats des États-Unis y compris Maître Martin Garbus, chef du groupe d'avocats des 5. Nous écouterons les informations par commissions en présence de 300 personnes vendredi et samedi. Il y aura aussi d'autres activités dont

une grande réunion au Parlement Britannique. Jeudi, plus d'une douzaine de parlementaires de différents pays aborderont le thème des 5 y compris l'Espagnol Miguel Asiel Martínez, vice-président du Parlement Européen. La rencontre de cette fin de semaine sera une occasion très importante pour renforcer la campagne internationale de diffusion de la vérité sur l'affaire des 5. 3 antiterroristes cubains sont toujours en prison aux États-Unis. Nous voulons, par cette commission internationale et par les activités que nous organiserons, faire entendre une forte clameur pour que le monde sache qu'on en a assez de l'injustice commise contre les 5 ».

Au sujet de la sortie de prison de Fernando González, l'un des 5, vendredi dernier, après avoir purgé la totalité de sa peine, Rod Miller a indiqué:

«C'est un moment parfait. Il était temps déjà qu'il rentre dans son pays, aux côtés de ses proches et de son peuple. Nous avons une pensée pour cette famille et pour le peuple cubain qui ont accueilli Fernando, mais le plus important est que trois antiterroristes cubains sont toujours en prison aux États-Unis ce qui explique l'importance du travail de notre commission ».

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/16342-le-groupe-britannique-de-solidarite-avec-cuba-participera-a-la-rencontre-de-londres-pour-les-5>



**Radio Habana Cuba**